



Le secrétaire général de la présidence a quitté Yaoundé ce mercredi 26 avril 2023 pour Ndjamena, la capitale tchadienne.

“Le ministre d’État, secrétaire général de Présidence de la République Monsieur Ferdinand NGOH NGOH a quitté Yaoundé ce mercredi, 26 avril 2023 à destination de Ndjamena au Tchad, en qualité d’envoyé spécial du président de la République, son excellence Paul BIYA auprès de son homologue Le Général d’armée MAHAMAT IDRIS DEBY ITNO président de transition, Président de la République du Tchad , chef de l’État”.

C’est de façon intégrable un message en circulation sur les réseaux sociaux depuis ce mercredi 26 avril 2023 et que nous avons authentifié comme venant de la Présidence du Cameroun.

Le déplacement du SGPR est ainsi la première réaction du Cameroun depuis que les tensions entre Yaoundé et Ndjamena.

Jeudi le 20 avril dernier en effet, le Tchad a procédé au rappel de son ambassadeur en poste à Yaoundé. Une décision pour exprimer sa colère au sujet des positions du Cameroun à propos de l’affaire SAVANNAH ENERGY.

La veille de la décision du Tchad, cette entreprise britannique a signé avec la société nationale des hydrocarbures, la SNH un accord d'achat par la SNH de 10% de ses actifs.

La firme a en effet repris 41% des parts de EXXON au sein de COTCO après que l'entreprise américaine a décidé de partir du Tchad en 2022. Le Tchad qui s'offusque de ce rachat de SAVANNAH ENERGY accuse le Cameroun d'actions " inamicales".

Car le pays a envoyé de nombreuses correspondances officielles au Cameroun pour solliciter qu'il se prononce sur l'affaire SAVANAH. En vain. Ndjamena qui note que de nombreuses personnalités Camerounaises gravitent autour de SAVANNAH ENERGY (dont les capacités financières et techniques sont minimisées par le Tchad et qui est perçu comme une nébuleuse) a conclu à un complot et a rappelé son ambassadeur en poste à Yaoundé. Que ramènera NGOH NGOH de Ndjamena ?

On attend !

[MM](#)